



## Bien por la 'ley anti-fentanilo', mal por la extinción de Financiera Rural: PRI

El periodo ordinario de sesiones que ya terminó en la Cámara de Diputados tuvo claroscuros, reconoció el coordinador parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Rubén Moreira.

Se tomaron decisiones con las que el tricolor coincidió, como la “ley anti-fentanilo”, y otras que fueron rechazadas, como la desaparición de Financiera Rural.

El legislador señaló que en las últimas horas del periodo ordinario, se discutieron asuntos con los que el PRI coincidió y otros donde se mantuvo la postura en contra.

“Hubo de todo. Hubo cosas que nosotros aprobamos, como la del fentanilo que creo era muy importante para mandar un buen mensaje de que esta Cámara está en contra del narcotráfico y mandar además un mensaje de que podemos generar herramientas de trabajo para que las autoridades enfrenten este crimen que es terrible”, apuntó.

Otras reformas aprobadas, abundó, mostraron que decisiones tomadas por el Gobierno Federal han sido erróneas, como la creación del Instituto de Salud para el Bienestar, y como la desaparición de la Financiera Rural.

“Ahora, hay unas que comprueban lo que nosotros decíamos, el INSABI tiene problemas, estamos en contra de lo que pasó con Nacional Financiera, nos preocupa lo de la Ley de Humanidades, Ciencia y Tecnología”, anotó.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/4/27/bien-por-la-ley-anti-fentanilo-mal-por-la-extincion-de-financiera-rural-pri-590930.html>